

Pide Nasralla repetición de elecciones en Honduras



La Habana, 23 feb (RHC) El excandidato presidencial por la Alianza de Oposición contra la Dictadura, **Salvador Nasralla**, abogó por repetir las elecciones generales en Honduras y así promover una solución al conflicto que se vive tras la polémica reelección de **Juan Orlando Hernández**.

En conferencia de prensa, Nasralla se refirió el jueves al informe de la misión exploratoria del Departamento de Asuntos Políticos de la Organización de las Naciones Unidas, ONU, que estuvo varios días en el país centroamericano.

El líder opositor también estimó necesario que se vuelvan a escoger a los diputados.

Acompañado del expresidente de **Honduras**, José Manuel Zelaya, criticó Nasralla el informe de la ONU en el que se "recomienda una serie de acciones que podrían establecer las bases para el diálogo, ayudar a reducir las tensiones y generar confianza en un eventual proceso".

Nasralla aseguró que la misión de la ONU no reconoce el problema y los acusó de desviar la atención de la verdadera causa del conflicto, que en su opinión es que "prácticamente nadie" acepta a Hernández como gobernante.

“El problema de Honduras es la gente inconforme por el fraude electoral, si no se reconoce ese problema, no encontrarán nunca la salida, nos van a estar dando simplemente tácticas dilatorias”, sostuvo el líder opositor. (Fuente/Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/155900-pide-nasralla-repeticion-de-elecciones-en-hondura>



Radio Habana Cuba